

Donnerstag, 30. Januar 2025, 17:00–19:00

St. Anna Kapelle, Glockenhof, Sihlstrasse 33, Stadt Zürich,

Versorgungsregionen im Kanton Zürich: Wo stehen wir heute?

Vernetzungsanlass für Zürcher Gemeinden zur Gesundheits-, Alters- und Pflegeversorgung

Für die Planung der Pflegeheimbettenversorgung im Kanton Zürich haben sich anfangs 2024 im Kanton Zürich 18 Versorgungsregionen gebildet. Sie übernehmen eine wichtige Rolle im Projekt «Pflegeheimbettenplanung» der Gesundheitsdirektion.

Am Vernetzungsanlass blicken wir auf den bisherigen Planungsprozess: Wie hat die Zusammenarbeit und Abstimmung zwischen den Gemeinden innerhalb der jeweiligen Versorgungsregion funktioniert? Wie füllten die Versorgungsregionen ihre Rolle und ihre Aufgaben aus? Wie werden sich die Versorgungsregionen weiterentwickeln? Welche Chancen und Risiken zeichnen sich ab? Diese Fragen werden wir zusammen mit Vertreterinnen und Vertretern aus verschiedenen Versorgungsregionen und dem Amt für Gesundheit des Kantons Zürich diskutieren.

Anschliessend wechseln wir die Perspektive und beleuchten, wie die neue Planung der Pflegeheimbettenversorgung aus der Perspektive der Leistungserbringenden einzuschätzen ist. Welche Chancen und Risiken sehen die Leistungserbringenden in der neuen Bedarfsplanung?

Daraufhin gibt die GeKoZH einen vorläufigen Einblick in ihre Stellungnahme zur Vernehmlassung zum Versorgungsbericht.

Grusswort von

- Natalie Rickli, Regierungspräsidentin und Gesundheitsdirektorin Kanton Zürich

Input Referate von

- Tobias Elbel, Projektleiter Pflegeheimbettenplanung, Amt für Gesundheit, Gesundheitsdirektion Kanton Zürich
- André Müller, Co-Präsident Artiset Zürich
- Tina Schmid, Leiterin Fachstelle Alter und Gesundheit Winterthur

Panel mit Vertreterinnen und Vertretern aus verschiedenen Versorgungsregionen

- Versorgungsregion Affoltern: Stefan Gyseler, Gemeindepräsident Hausen am Albis
- Versorgungsregion Andelfingen: Walter Staub, Gemeindepräsident Flaach
- Versorgungsregion Bülach Nord: Frauke Böni, Vorsteherin des Ressorts Soziales und Gesundheit Bülach
- Versorgungsregion Uster: Tobias Diener, Gemeindepräsident Fällanden

Durch die Veranstaltung führt der Präsident der GeKoZH, Mark Wisskirchen.

Wir freuen uns auf ein reges Interesse an diesem aktuellen, zukunftsweisenden Thema und auf Ihre Teilnahme am Vernetzungsanlass, der wie gewohnt auch Gelegenheit für fachlichen und persönlichen Austausch bietet.

Der **anschliessende Apéro** wird spendiert von der Gesundheitsdirektion Kanton Zürich.

Unkostenbeitrag: kostenlos für Vertreterinnen und Vertreter von GeKoZH-Mitgliedsgemeinden, Teilnahmegebühr von 80 Franken für Nicht-Mitglieder.

Über diesen [Link](#) gelangen Sie zur Anmeldung.